



Cerita Menarik Nenek 63 Tahun yang Menikah dengan Pria 37 Tahun Lebih Muda dan Mengumumkan Kabar Berita Besar Tentang Kehamilan

Description

Pasangan nenek dan suami toyboy-nya telah mengungkapkan update besar dalam perjalanan kehamilan mereka bersama di TikTok. Cheryl McGregor, 63 tahun, dan Quran McCain, 26 tahun, memiliki selisih usia 37 tahun, tetapi hal itu tidak menghalangi mereka untuk hidup seperti yang mereka impikan. Keduanya bertemu saat Quran masih berusia 15 tahun dan Cheryl berusia 52 tahun pada tahun 2012.

Proses kehamilan mereka merupakan hasil dari bayi tabung karena Cheryl tidak bisa hamil secara alami dan mereka merayakan acara gender reveal pada 8 Juli. Melalui video TikTok, pasangan ini memperlihatkan momen memecahkan balon hitam untuk mengumumkan jenis kelamin bayi, yang ternyata adalah seorang bayi perempuan.

Ucapan selamat pun membanjiri komentar dari banyak orang yang mengikuti perjalanan kehamilan mereka. Namun, tidak semua komentar bersifat positif karena ada pula orang yang mengolok-olok dan bertindak kejam terhadap pasangan tersebut.

Cheryl dan Quran awalnya bertemu pada tahun 2012 saat bekerja bersama di Dairy Queen, tetapi baru memiliki perasaan romantis satu sama lain pada tahun 2020 ketika Quran secara kebetulan melihat Cheryl bekerja sebagai kasir di toko lain. Pasangan ini telah memberikan update tentang perjalanan bayi tabung mereka dan menunjukkan foto-foto bayi mereka yang mulai tumbuh dan perkembangan.

Quran pernah mengatakan tentang hubungan mereka: "Orang-orang di media sosial banyak membenci kami. Mereka mengatakan saya berkencan dengan nenek saya. Saya tidak melakukannya. Dia lebih muda dari nenek saya. Kami tidak berbeda dengan pasangan lain – cinta adalah cinta." Pasangan ini telah mendapat dukungan dari sebagian besar penggemarnya di TikTok yang mengikuti dengan penuh dukungan dan kekaguman.

Ringkasan

Sebuah nenek dan suaminya yang lebih muda telah mengungkapkan perkembangan besar dalam perjalanan kehamilan mereka bersama di TikTok. Cheryl McGregor, 63 tahun, dan Quran McCain, 26 tahun, akan segera memiliki anak perempuan. Meskipun perbandingan usia yang cukup jauh, pasangan ini bahagia dan bertekad untuk hidup sesuai impian mereka. Apa pendapat Anda tentang hubungan mereka dan kehamilan yang akan datang? Bagaimana tanggapan Anda terhadap komentar negatif yang mereka terima? Silakan bagikan pendapat Anda dan jangan ragu untuk memberikan ucapan selamat kepada pasangan ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark